

El CIES realiza variadas actividades en el marco del Buen Trato hacia las Personas Mayores

- Se trata de conversatorios en la Universidad Arturo Prat, Universidad de Chile y Universidad de Talca, además una Jornada Interuniversitaria en la Universidad del Bío-Bío, en la que participarán académicas de la Universidad de Antofagasta, Universidad de Valparaíso y Universidad de La Frontera.

Durante junio, se celebra el mes del Buen Trato hacia las personas mayores y este sábado 15, el Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez.

Las instancias, invitan a aunar los esfuerzos de distintos sectores, entre ellos, gobiernos, sociedad civil, organizaciones nacionales e internacionales, medios de comunicación y el sector privado y público para concientizar a la población sobre la importancia de proteger y velar por los derechos humanos de las personas mayores.

En este sentido, el Centro Interuniversitario de

Envejecimiento Saludable (CIES), institución del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECH), realizará diversas actividades que convocarán a personas mayores, profesionales de la salud, cuidadores, académicos de las universidades públicas y estudiantes de pre y post grado, entre otros asistentes.

Para reflexionar en torno al Buen Trato, se llevarán a cabo 3 conversatorios. El primero, el martes 18 de junio a las 16:30 horas en la Universidad Arturo Prat. El segundo, el 19 en la Universidad de Chile a las 15:00 horas y el 28 en la Universidad de Talca,

a las 10:00 horas.

“El edadismo que es un problema mundial que implica un maltrato, entre otros aspectos, entonces nosotros como CIES, tenemos que favorecer, hacer todas las gestiones a nuestro alcance para que las personas mayores tengan un buen trato de parte de jóvenes, adultos, otras personas mayores y además de las instituciones”, comentó Iván Palomo, director del CIES y académico de la Universidad de Talca.

Todas las actividades son presenciales y consideran la participación de profesionales y personas mayores, las cuáles dialogarán en torno

a la definición del buen trato y maltrato, cómo hacer valer sus derechos, recomendaciones de salud, entre otros temas.

Jornada Interuniversitaria

El jueves 27 de junio a las 9:30 horas, en la Universidad del Bío-Bío, se llevará a cabo la Jornada Interuniversitaria Buen Trato y Personas Mayores, en la cual participará la Dra. Mireya Abarca, académica de la Universidad de Antofagasta, Dra. Viviana García directora del Centro Gerópolis de la Universidad de Valparaíso y la Dra. Paulina Sepúlveda, académica de la Universidad de La Frontera, entre otros invitados.

“Acoger en nuestra Casa de Estudios esta importante actividad, demuestra el compromiso de nuestra institución con temas relevantes que afectan a las personas mayores. El maltrato, es un problema social que afecta la salud

y los derechos humanos de millones de personas mayores en el mundo y requiere, por tanto, el compromiso de la sociedad, si realmente queremos promover, proteger y defender sus derechos y avanzar decididamente hacia el Buen Trato en la vejez”, comentó la Dra. Carmen Luz Muñoz, académica de la Universidad del Bío-Bío y coordinadora institucional del CIES.

Entre los temas que se abordarán se encuentra “Programa de Buen Trato Personas Mayores”, “Pensar, sentir y actuar en relación a la edad”, “En movimiento: fomentando la autonomía de las personas mayores” y “las personas mayores y el derecho a una vida afectiva-sexual”.

Cabe mencionar que la actividad se realizará junto al Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) de la Región de Ñuble y es totalmente gratuita para quienes deseen participar.